



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14945 25/09/2024 41831

AUTOR/A: DE MEER MÉNDEZ, Rocío (GVOX); FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX); GARCÍA GOMIS, David (GVOX); ROMERO VILCHES, María de los Reyes (GVOX)

RESPUESTA:

La Estrategia de Abordaje a la Cronicidad (EAC) en el Sistema Nacional de Salud (SNS) se mantiene plenamente vigente e implantándose en coordinación con otras estrategias del SNS. Fue evaluada en el año 2021 y en su publicación se incorporó la actualización de las líneas prioritarias a trabajar en los próximos años:

Ministerio de Sanidad - Áreas - Estrategia para el Abordaje de la Cronicidad

La Estrategia para el Abordaje de la Cronicidad crea un marco de trabajo de apoyo sólido, potenciando la interacción y colaboración con las políticas de Atención Primaria, que serán determinantes para el desarrollo y puesta en práctica de líneas de actuación sobre las necesidades de las enfermedades crónicas.

La Estrategia de Cronicidad queda actualmente muy vinculada al <u>plan de actuación de la atención primaria</u> dentro del <u>marco estratégico para la atención primaria y comunitaria</u>. Esto se debe a que la Atención Primaria es el nivel básico e inicial de atención, que garantiza la globalidad y continuidad de la atención a lo largo de toda la vida del paciente crónico.

Por otra parte, el Ministerio de Sanidad trabaja para promover la mejora de la salud de la población a través de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el Sistema Nacional de Salud (SNS) y las acciones que se enmarcan en ella. Estas acciones están relacionadas con promoción de la salud, de entornos favorecedores de la salud y estilos de vida saludables (actividad física y reducción del sedentarismo, alimentación, prevención del consumo de alcohol y tabaco) equidad en salud, salud local y salud comunitaria, así como información sobre diferentes redes que trabajan por la salud. Más información en el siguiente enlace:



https://www.sanidad.gob.es/areas/promocionPrevencion/home.htm

Así mismo, la página web "Estilos de vida saludable" proporciona información útil y de calidad, ajustada a las diferentes necesidades de la ciudadanía; en ella se encuentran recomendaciones, herramientas interactivas, vídeos y otros materiales y recursos de utilidad para fomentar estilos de vida más saludables. Más información en el siguiente enlace:

https://estilosdevidasaludable.sanidad.gob.es/

En relación con la investigación biomédica, en los últimos años se ha incrementado su financiación a través de las convocatorias de la "Acción Estratégica en Salud" financiadas por el Ministerio de Ciencia e Innovación. De hecho, el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) ha destinado este año 265 millones a subvenciones para impulsar la I+D+I biomédica y sanitaria en España en la convocatoria de 2023. Este año se han añadido nuevas líneas de investigación en salud, relacionadas con el estudio del impacto social de las políticas sanitarias, la innovación digital y la cronicidad, entre otras.

Por último, en relación con las listas de espera, en el Consejo Interterritorial del SNS de mayo de 2024, a propuesta de la Ministra de Sanidad, se creó el *Grupo de Trabajo de Listas de Espera* del Sistema Nacional de Salud, para dar respuesta de forma coordinada a esta gran demanda del sistema sanitario.

Madrid, 06 de noviembre de 2024

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

06 NOV. 2024 18:07:46

Intrada 47487